

Pensées pédagogiques

Dans l'éducation, ce que fait l'éducateur par lui-même est peu de chose ; ce qu'il fait faire est tout.—*Dupanloup.*

Elever un enfant, c'est lui apprendre à se passer de nous.—*Legouvé.*

Il n'y a rien qui pénètre l'esprit des hommes aussi doucement et aussi profondément que l'exemple.—*Locke.*

M. l'abbé Huard

Le gouvernement a nommé récemment M. l'abbé V.-A. Huard, directeur du *Naturaliste Canadien*, conservateur du musée du département de l'Instruction publique, à Québec. Ce choix est absolument judicieux. Nous félicitons sincèrement notre vénérable confrère, qui va pouvoir assurer l'existence de l'œuvre de feu l'abbé Provancher : *Le Naturaliste Canadien.*

Le nouveau Principal de l'École Montcalm

M. J.-N. Perrault, professeur à l'Académie commerciale catholique de Montréal, a été nommé, au mois de juin dernier, Principal de l'École Montcalm, de la même ville, position laissée vacante par l'élévation de M. Lacroix au poste de directeur général des écoles de la métropole. M. Perrault est un des membres les plus distingués de notre corps enseignant primaire. Président de l'Association des Instituteurs catholiques de Montréal, membre de la Commission administrative du Fonds de pensions, M. Perrault remplit avec zèle et dignité ses importantes charges. Nous sommes convaincu que notre ami saura accomplir ses nouveaux devoirs à la satisfaction des autorités.

L'Enseignement Primaire offre à M. Perrault ses plus sincères félicitations.

Feu M. Ambroise Tétrault

M. A. Tétrault, ancien inspecteur d'écoles pour les comtés de Maskinongé et de Saint-Maurice, est décédé à Louiseville dans les derniers jours de mai dernier, à l'âge de 83 ans. Instituteur à Louiseville pendant plusieurs années, il devint inspecteur d'écoles en 1877. Il a occupé cette charge jusqu'en 1897, époque où il prit sa retraite. M. Tétrault avait acquis une réputation des plus enviabiles comme instituteur ; et devenu inspecteur, il exerça cette importante charge avec un zèle et une science peu ordinaires.

C'est sur ses conseils, qu'en septembre 1881, le directeur de *L'Enseignement Primaire*, alors âgé de 15 ans, accepta le poste de sous-maitre à l'école modèle de Louiseville. Nous n'oublierons jamais la bonté de M. Tétrault pour le jeune débutant. Ses conseils nous valurent beaucoup alors et dans la suite.

Nous recommandons aux prières de nos lecteurs l'âme de ce brave vétéran de la pédagogie canadienne.